



## Evodio Velázquez lamentó que diputados de Morena no tengan interés en escucharlos

En conferencia de prensa, Evodio Velázquez, exalcalde de Acapulco y vocero del movimiento por la reconstrucción, lamentó que tal como sucedió en Palacio Nacional, los diputados de Morena no hayan tenido el interés en escucharlos.

El vocero afirmó que, con base en la convocatoria de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, vinieron a hacer un llamado a los diputados, a sensibilizarlos, para pedir ayuda, para que se acuerden de Acapulco.

[\[EL HERALDO RADIO\]](#)